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江藤 大輔 / DAISUKE ETO

大分県日田市出身
いい加減に人見知りを克服したいと思っ
ている40歳

後輩の私が回答しました！ 後輩から見た第一印象

初めて会った時は、部署が違った
ということもありますが、印象が
薄く、忘れてしまいました(笑) 
すみません…。

一緒に働いた感想

江藤係長はオシャレで、広報誌の
デザインやＳＮＳの記事づくりな
どが非常に上手いと思います。そ
のことを褒めるとめちゃくちゃ嬉
しそうな顔をします。

ここだけは直してほしい！

ファッションマウントを取ってく
ること（笑）
冠婚葬祭の際の服装に困って相談
すると、歴史的背景から説明を受
けます。おかげで、皆さんがあま
り知らないマニアックなファッ
ション用語も覚えてきました。

最後に一言

江藤係長はどんな相談でも、嫌な
顔一つせず親身に話を聞いてくれ
る頼りがいのある先輩です。
赤十字にはそんな先輩が多く、非
常に働きやすい環境が整っている
と感じます。

尊敬できるところ

古い慣習にとらわれず、新しい事
にどんどんチャレンジして行くこ
とです。
新しいアイデアが次々と出てくる
ところが凄いと感じます。
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志賀 章太郎


